



## Das Problem?



**Gesundheit ist vielfältig – doch Medizin bleibt oft einseitig.**

- Medizinische Studien basieren meist auf männlichen Daten.
- Frauen erhalten häufiger Fehldiagnosen, weil ihre Symptome anders sind.
- Medikamente sind oft für Männer optimiert – mit teils gefährlichen Nebenwirkungen.
- In Forschung, Medizintechnik & Prävention fehlen genderspezifische Daten.

## Warum #EHC?



**Digitale Medizin braucht geschlechtersensible Daten.**

- Die Zukunft der Gesundheitsversorgung ist datenbasiert & präzise.  
→ Doch Digitalisierung lernt aus bestehenden Daten – und die sind oft männlich geprägt.
- Algorithmen mit Genderbias führen zu Fehldiagnosen, falschen Medikationen & ungenauen Prognosen.

## Was wir bieten?



**Gemeinsam für eine gerechtere und innovativere Medizin.**

- Austausch & Community – Erweiterung des #EHC - Netzwerks
- Forschung & Sichtbarkeit – Bewusstsein schaffen & Lösungen entwickeln
- Finanzielle Förderung deiner Idee – Koordination und Antragsstellung für geschlechtersensible Gesundheitsprojekte.

Eine Gesundheitswelt, in der alle Geschlechter gleichermaßen berücksichtigt werden – in Forschung, Diagnostik und Therapie.



## Wir bauen Brücken



🔗 Wir vernetzen IT, Healthcare-Profis, Start-ups, Investor\*innen & das Gesundheitssystem. So schließen wir Wissenslücken und treiben Innovationen voran.

🎯 Unser Ziel: Geschlechtersensible, datenbasierte Gesundheitslösungen für eine wirklich personalisierte Medizin.

